

# Geschenkübergabe zur Wunschsternaktion



Der 1. Stadtrat Carsten Hillgruber war begeistert von der Aktion und dankte im Namen der vielen Kinder die in diesem Jahr ein Wunschsterngeschenk bekommen haben. Der DRK-Vorstand Herr Sven Lorenz berichtete, dass aufgrund eines hohen dreistelligen Geldbetrages, der speziell für die Wunschsternaktion dem DRK gespendet wurde, neben den zunächst aufgehängten 200 Wünschen weiteren 40 Kindern ein Herzenswunsch erfüllt werden konnte. Die Projektleiterin Sabine Krebs zeigt sich hochzufrieden über die Hilfsbereitschaft der Neumünsteraner und sieht die Möglichkeit ganz konkret und unbürokratisch einen Kinderwunsch erfüllen zu können als Grund für den großen Erfolg der DRK Aktion, die zum 13. mal durchgeführt wurde und mittlerweile über 2.600 Kinder in Neumünster erreicht hat.